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２月 文化・スポーツ 子どもたちが野球やサッ
カーができる場所が少ない

高知県，特に高知市は子ども達が野球やサッカーが出来る場所が少ないです。
これは，高知に限らず，日本全体，特に都市部でも言えることです。
高知県をスポーツ特区にして，自由に球技が出来るよう，大人達が見守り育てるべきではないで
しょうか？
野球やサッカーなど，外で行う球技にお金を払わないと出来ないなんて，数十年前なら考えられな
いことでした。
高知県は小学校から大学生まで，人材で勝負出来る環境を整えてはどうでしょうか？

現在，本市が保有する主なスポーツ施設としましては，市内中心部の高知市総合運動場，また東
部の東部総合運動場などがあり，多くのスポーツの大会や練習などにご利用いただいております。
これらの施設は経年劣化による改修工事への対応等が課題となっており，適切に維持管理してい
くために施設の利用料収入は貴重な財源となっています。
また，地域における社会体育の普及及び振興を図るため，学校教育上支障がない範囲で，高知市
立学校の体育施設を地域住民のスポーツの利用に供するよう，開放しています。
主に通学区域内に在住する方が集まって団体登録するなど利用に制限はありますが，少年健全育
成の目的をもったボランティアが行う活動の場合などには無料でご利用いただいています。
そして市内にはサッカー，軟式野球やバレーボールなど様々な競技のスポーツ少年団が活動をし
ておりますので，ご興味のある方はご参加いただければと思います。
その他の市内にたくさんある公園等では，安全や近隣への配慮等のため，ボールの使用には一定
の制限が設けられているところがあります。
城西公園，丸池公園及び萩公園のグラウンドでは，大人の野球は禁止していますが，少年野球や
サッカーなどは可としており，みどり課で予約の受付をしています。
今後は，東部総合運動公園の拡張計画等，限られた面積や財源の中ではありますが，市民が安
全にスポーツ活動に親しむことができるよう，施設の整備を検討していくこととしていますので，よろ
しくお願いいたします。

スポーツ振興課　

２月 文化・スポーツ プロ野球のキャンプについ
て

私は数年前にオリックスバファローズを好きになり，昨年初めて高知で行われている秋季キャンプ
を見に東部球場に行きました。
そこで，東部球場のトイレの汚さが気になりました。
そして先日，宮崎県で行われているオリックスバファローズの春季キャンプに行ったのですが，宮崎
県は球場もすごく綺麗で広く，球場での地域のお店の出店やイベントが行われていたり，駅から球
場までのシャトルバスの運営や空港で荷物を預けホテルまで送ってくださるサービスなどがあり不
便なく楽しく過ごすことができました。
横の席にいたファンの方も，「高知は不便だし，高知はトイレが汚い」とおっしゃっていました。
実際に，オリックスの選手もインスタライブにて，「高知と宮崎どっちがいいですか？」というコメント
に対して「宮崎の方が綺麗だし宮崎がいい」とおっしゃっていました。
高知県民としてすごく悲しかったです。
そして，今のままでは，オリックスバファローズも秋季キャンプで高知に来なくなってしまうのではな
いかと思います。
予算等もあり，難しいことではあると思いますが，また高知にたくさんの球団がキャンプで来てくださ
るように，設備などを整えて欲しいです。
検討よろしくお願いいたします。

野球場周辺のトイレ清掃につきましては，キャンプ期間中は清掃を毎日実施するとともに，汚れを
発見した場合にはその都度対応するようにしています。
これからも，引き続き丁寧な清掃を心掛けるとともに，職員の巡回を強化する等，トイレを快適にご
利用いただけるよう努めます。
今後は，限られた財源の中ではありますが，利用団体やご来場いただいた方々が快適に過ごせる
よう，老朽化した施設の改修及び周辺環境の整備等を検討していくこととしていますので，よろしく
お願いいたします。

スポーツ振興課　
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